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AL-Fraktion Radevormwald - Postfach 3062 - 42471 Radevormwald

Herrn Bürgermeister
Dr. Josef Korsten
Rathaus
Hohenfuhrstr. 13

42477 Radevormwald

Anfrage zu m Tagesordnungspunkt,,Abfallgebühren" im Rat a m 11. 1 2 .2A12

Sehr geehrter Herr Dr. Korsten,

die Fraktion der Alternativen Liste bittet die Verwaltung, insbesondere den Kämmerer zum o. g,

TOP dem Rat und der Öffentlichkeit nachfolgende Informationen zu geben:

Im Jahre 2011 wurden die Verträge mit der Entsorgungsfirma neu gefasst. Dabei sollten sich
beträchtliche Einsparungen von ca. 100.000 € erreicht werden. Auf diesem Hintergrund bitten wir,
die nachfolgenden Fragen zu beantworten!

1. Wie konnte es zu der Einschätzung kommen, in Zukunft mehr als 100.000 €
Einsparungen bei den Entsorgungskosten zu erwirken?

2. Welche Umstände haben dazu geführt, dass diese Erwartungen nicht erfüllt
wurden?

Begründung:

Im letzten Jahr wurde beschlossen, die Verträge mit der Entsorgungsfirma neu auszuschreiben, in
der Erwartung, günstigere Konditionen zu erreichen. Nach Aussage des Kämmerers gegenüber Rat
und Hauptausschuss wurde dies in Verhandlungen mit dem Entsorger auch in der genannten
Größenord n ung erreicht.

Bei Vorlage der neuen Abfallgebührensatzung ergaben sich aber deutliche Erhöhungen für die
Bürger, beim Altpapier um über 20010. Die Vorlage wurde daher mit Recht vom Hauptausschuss
fast einstimmig abgelehnt. Wenn im Rat dennoch Anderungen in der vorgelegten Form
beschlossen werden sollen, bedarf es ausführlicher Erläuterungen in dem genannten Punkt.

Wir empfehlen die Erklärungen mithilfe eines Präsentationsgrafik-Programmes so vorzubereiten,
dass nachvollziehbar zu erkennen ist, wo und warum es zu den Falscheinschätzungen kam.
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Mit freundlichen Grüßen
für 

fl,e 
AL-Fraktion
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